



田代地区 まちづくり通信

No.93

今回の話題

防災について考える

防災(防犯)
関連推進事業

住宅浸水、土砂災害をはじめ、各地に甚大な被害を及ぼした台風19号。断水・停電などライフラインに関わる被害を連日ニュースで見るたび、「田代で起きたらどうする?!」と心配になった方も多いと思います。ところが、「今のうちに何をどれだけ準備すればよいか」「災害時にはどう動けばよいか」といった「備え」は、自然災害の少ない田代地区だけに、敢えて学ばなければ身につけることはできません。

田代地区まちづくり推進協議会では、防災(防犯)関連推進事業の一環として防災イベントを実施(12/7)いたします。

台風のシーズンはまだまだ続くので、ご家庭でも「備えあれば憂いなし」を合言葉に避難所や防災グッズの確認をされてみてください。



家族で避難所の場所や連絡方法を確認

ご存知ですか?
災害に役立つ豆知識

ローリングストック



ローリングストックとは、普段食べている食品を少し多めに買い足しておき、賞味期限の古いものから消費。食べた分を買い足すことで常に一定量の食品を災害時の備蓄にする方法です。この方式を取り入れると、「災害の備え=非常食」だけではなく、日頃食べているものでも、備蓄食料となり、生活中に組み込みやすくなります。12/7のイベントでは、この方法を取り入れたサバイバルクッキングを実施します。

地域交流部会活動報告

歴史・文化を活用したまちづくり事業
-田代縁日開催-

10/20(日)とす長崎街道まつりの際、田代八坂神社にて「田代縁日」を開催しました。縁日の目玉は「メダカのプレゼント」と「5種類の射的」。射的は何度でも楽しめるよう、内容の異なる5種類のブースを設置。子ども達が列を作り、ワクワクしながら自分の順番を待ちました。「じゃんけん大会」「ガラポン抽選会」にもたくさんの方にご参加いただき、盛り上がりました。また、田代にゆかりのある対馬の物産品や田代の名産品、田代八坂神社の「晋作ぎんなん」も販売し、全商品完売御礼。田代縁日の来場者は約700名。大盛況のうちに幕を閉じました。



メダカの袋づめ作業中。動きが早くてついていけないよー



大盛況だった5種類の射的大物をゲットできたかな?!

安全環境美化部会活動報告

環境美化モラルアップ・景観向上推進事業
-センター周辺の草刈実施-



9/21(土)、まち協メンバー14名にご協力いただき田代まちづくり推進センター周辺の草刈りを実施しました。

背の高い雑草がなくなり、見晴らしがよくなったので色づき始めたセンター裏手の田んぼに秋の訪れを感じました。

■人権講座開催のお知らせ■

11/20(水)18:30~ <申込不要>

【会場】田代まちづくり推進センター

人権擁護委員の山内久仁子さんにお話しいただきます。どなたでもご参加いただけますのでお気軽にお越しください。



「こんなこと、あったよ!!」
カメラマン“名倉”が見つけたまちの話題
まちのトピックス

9/29
(日)

練習の成果を発揮できました
田代小学校



開会式では、赤団・青団の代表が元気よく「宣誓」。校長先生の「ノーサイド」のお話が印象的でした。

空に向かって拳を突きあげ、全員で「ゴーゴーゴー」を合唱。その歌声で雨雲を吹き飛ばしました!

「メガネをかけていたので、連れて行かれました。」観客席の保護者も、うかうかできません。



背中に自分で選んだ一文字を身につけ、力強く、雄々しく踊った
3.4年生の「令和初!田代ソーラン」

5.6年生の組体操(表現)。6人の息を合せて、「せーのっ！」で立ち上がるよ。準備はいいかな?!

簡単そうに見えて、難しかった大玉送り。手を出すタイミングと高さを合わせるのがコツだ!!

運営スタッフは5.6年生が担当。お疲れ様でした

10/13
(日)

田代外町住宅
グラウンドゴルフ大会開催



まずは長野区長の挨拶。小学生も参戦。ホールイン豪華賞品用意しました! ワンのコツを伝授中?!

10/13
(日)

田代八坂神社にて運動会としめ縄用のワラ集め実施

田代上町



消火訓練?!いえいえ、これも種目の1つです
一石二鳥のナイス発想



勝負に年齢は関係ない!
「おじいちゃん頑張って」と、支える手が温かい



ブービー賞は百年梅酒!味見したかつた…

グループごとに回るので、自分の出番まではじっくり観戦。応援あり、コースの凹凸確認あり…準備OK?!

この角度でホールインワンを出しました!!



小学生もワラを集めるお手伝い。大きめの軍手だと、沢山運べるかな?!



軽トラックいっぱいに集めたワラは、お正月のしめ縄づくり用。田代八坂神社の中で束を立てて乾燥させます

田代地区
まちづくり
推進協議会

12月の行事

役員会 12/4(水) 9:30~(分館)
専門部会 12/20(金) 18:30~

編集
後記

こう見えて気が弱い私。本番前にはいつも「失敗するんじゃない?」とわけもなく不安になります。田代縁日の準備をしている時も、まずは「雨が降ったり、台風が進路を変えたらどうしよう」。天気の心配がなくなったら、縁日に人が誰も来なくて、「準備が無駄になった!」と怒られる夢を見て、うなされる始末。最悪の事態を想定し、自分の中で「こうなったら、こう対処する」という事前準備をしていたのですが、今回はその準備をはるかに超える想定外でした。二百人位来てくれるならいいなと思っていたら、来場者約七百名。準備していたヨーヨーは午前中になくなり、射的もメダカも大人気、チケットも早々に完売。「どうしよう?」という場面がたくさんあったにもかかわらず、ご協力いただいた方々のフットワークの軽さと、臨機応変な対応とチームワークのおかげで無事乗り切ることができました。あんなに心配して損した気分ですが、無事終わってホッとしました。(名倉)